

Arias: paz pasa ^{LR-18} por momento crucial ¹²⁻⁸⁸

COPENHAGUE, (ANSA)— "El proceso de paz de América Central está viviendo un momento crucial", afirmó Oscar Arias, presidente de Costa Rica y premio Nobel de la Paz 1986, de visita en la capital dinamarquesa.

Arias afirmó que "hay que evitar que pasemos a la historia como aquellos que no supimos poner término a una sangrienta e interminable guerra entre hermanos".

"Pese a obstáculos como inflexibilidad, dogmatismo e intolerancia, que aún prevalecen en América Central, creo que estamos en buen camino", agregó el Presidente costarricense. Arias recordó, además, que fue el primero en decir al presidente norteamericano Reagan que se equivocaba en apoyar a los contras, y que "ahora lo importante es obtener el cese del fuego tanto en El Salvador como en Nicaragua".

Los gobiernos escandinavos prometieron ayudas económicas a Centroamérica, aunque la noticia que el gobierno nicaragüense decidió aumentar las fuerzas militares, no cuenta con la aprobación de Arias, que declaró: "Managua necesita hospitales, escuelas, caminos, alimentos y no armas".